

UN PRIMER SEMESTRE DE ENSUEÑO

LIMARÍ SE LUCE GRACIAS A LOS ESTUDIANTES DE MONTE PATRIA



Durante el primer semestre del año, estudiantes de diversos establecimientos educacionales de Monte Patria se prepararon con entusiasmo y compromiso para representar de la mejor manera a la comuna. En las competencias organizadas por el Instituto Nacional de Deportes (IND), realizadas en las ciudades de La Serena, Ovalle y Coquimbo, los limarinos, en diferentes pruebas, dejaron en alto el crecimiento y desarrollo que han tenido en las fases preliminares de los JDE.

Para la comuna, especialmente para el Departamento de Educación, estos juegos no solo representan una oportunidad para fomentar hábitos de vida saludable -sello educativo promovido y establecido en su Proyecto de Mejora Educativa (PME)- sino que también se transforman en un espacio donde las y los estudiantes pueden proyectar sus talentos e intereses personales a través del deporte.

Desde la perspectiva del director del Departamento de Educación, Jaime Castillo Boilet, esta instancia fortalece los procesos educativos integrales. "Valoramos profundamente el compromiso de nuestros estudiantes, así como el de sus docentes, quienes cumplen un rol esencial en el acompañamiento y formación de los deportistas. El trabajo colaborativo que se ha desarrollado en torno a estas competencias refleja el esfuerzo permanente por una educación integral, que no solo se enfoca en lo académico, sino también en el desarrollo físico, emocional y social de nuestros niños, niñas y jóvenes", afirmó.

Los establecimientos de esa comuna, cerraron el primer ciclo de los Juegos Deportivos Escolares 2025 con una destacada actuación en las etapas provinciales y regionales, logrando podios en atletismo, balonmano, baloncesto y tenis de mesa.

TALENTOS QUE DEJAN HUELLA

En atletismo, disputado en La Serena, el Liceo Bicentenario Presidente Eduardo Frei Montalva tuvo una actuación sobresaliente. Constanza Cortés obtuvo el tercer lugar en pentatlón sub 14, Maximiliano Yáñez logró el segundo lugar en hexatlón, mientras que Ethel Briceño se coronó campeona regional en lanzamiento de martillo y consiguió el segundo lugar en disco. Cristian Bórquez, en tanto, obtuvo el primer lugar en martillo y dos terceros lugares en disco y bala.

En balonmano, la Escuela Wenceslao Vargas de Rapel se quedó con el tercer

lugar regional, en el campeonato disputado en el Coliseo Monumental de La Serena.

En baloncesto sub 14, desarrollado en Ovalle, la Escuela Juntas (varones) y el Colegio Cerro Guayaquil (damas) obtuvieron ambos el tercer lugar en sus respectivas categorías.

En el tenis de mesa, competencia celebrada en Coquimbo, la Escuela Alejandro Chelén Rojas se posicionó entre los cuatro mejores equipos de enseñanza básica, mientras que en enseñanza media, fue el Liceo Bicentenario el que clasificó entre los ocho mejores.

En ajedrez, participaron estudiantes de las escuelas El Palqui, Tulahuén,

República de Chile y del Liceo Bicentenario, tanto en las categorías sub 14 y como en juvenil, campeonato realizado en el estadio La Portada de La Serena.

Durante este semestre también se desarrollaron competencias en vóleybol, básquetbol y fútbol, siendo este último programado para continuar con fases adicionales en el segundo semestre.

La comuna continuará participando activamente en las siguientes etapas de los Juegos Deportivos Escolares, culminando el año con una ceremonia de reconocimiento a los talentos deportivos locales en noviembre, antes del cierre del año escolar.

